



Nombre del alumno: Ana Belén Gómez Álvarez

Parcial: 1era unidad

Nombre de la materia: Proyección profesional

Nombre del profesor: María Verónica Román Campos

Nombre de la licenciatura: Lic. En enfermería

Cuatrimestre: 8 "B"

Lugar y fecha: Comitán de Domínguez Chiapas, enero de 2025



Mi nombre es Ana Belén Gómez Álvarez, actualmente tengo 20 años y escribí esta autobiografía para destacar mis logros, habilidades y conocimientos académicos. Durante el preescolar logre aprender actividades básicas como escribir mi nombre, armar figuras y con ayuda de mis padres realizar distintas manualidades. Al paso del tiempo, entré a la primaria donde aprendí a contar cierta cantidad de números, el abecedario, aprendí a sumar y restar, entre otras actividades, de igual forma estando en la primaria en 4to grado empecé a practicar deporte (futbol) y era muy buena en las actividades deportivas que realizaban los maestros.

Otras actividades que logre durante la primaria fue aprenderme las tablas de multiplicar, que aunque me costo un poco logre aprendérmelas, en tercer grado tuve un ciclo escolar difícil, pues no me fue tan bien con mi promedio, pero eso me sirvió para que en el siguiente ciclo escolar me pusiera a estudiar mas y afortunadamente pude lograrlo, empecé a ser una niña mas participativa y atenta en clase y obtuve buenas calificaciones, en mi ultimo año de primaria obtuve mi primer diploma y finalmente al terminar el sexto grado concluí la primaria.





En la secundaria el principal objetivo que tenía en mente junto con mis padres era que pasara el examen para ingresar a la “ESECO”, entonces empecé a ir a clases de regularización para poder pasar el examen, al poco tiempo presente ese examen y pase así que comencé a ir a la secundaria y al principio me costo adaptarme, pero poco a poco pude adaptarme a la manera de estudiar ahí, siempre entregué mis tareas, realizaba mis maquetas, entraba a laboratorio para realizar practicas y una de las cosas mas bonitas que disfrute ahí en la secundaria fueron las amistades que hice.



Al concluir la secundaria estaba lista para dar el siguiente paso en mi formación académica, de igual forma el primer objetivo que tuve en mente era estudiar para pasar el examen de admisión de la preparatoria “Comitán” pues había tomado la decisión de entrar ahí, esta vez estudie por cuenta propia y días después presente el examen, afortunadamente logre pasar quedando en turno de la mañana. Para mi fue una etapa diferente de mi vida porque sentía que era una persona mas responsable, era atenta y participativa en clase y por lo tanto me iba bien. Desafortunadamente en 2do semestre llego la pandemia y tuvimos que interrumpir las clases.



En tercer semestre tuvimos que adaptarnos a una nueva modalidad, pues las clases empezaron en línea y tuvimos que aprender a utilizar classroom y otras aplicaciones para acceder a las clases, en 6to semestre regresamos a clases y fue muy bonito volver a ver a mis amigas y compañeros, nuevamente teníamos nuestras actividades y tareas, también recuerdo que en ese tiempo me eligieron para exponer algunos temas y representar a mi preparatoria ante la preparatoria lázaro cárdenas, que personalmente fue un reto para mi, pero sin dudarlo acepte y poco después realizamos esa actividad de exposiciones. Tiempo después concluí la preparatoria y tenia que decidirme por una carrera universitaria.



Tome la decisión de estudiar enfermería porque me gusta ayudar a las personas y considero que la salud es una de las cosas más importantes y necesarias en la vida de una persona, en septiembre de 2022 entre a la universidad del sureste y aunque al principio me costó trabajo adaptarme, continúe esforzándome y siendo responsable, así fui aprendiendo muchas cosas de la carrera, empezaron mis primeras prácticas dentro de la universidad y me fue muy bien, pues al concluir el 3er cuatrimestre obtuve mi primer diploma por buen promedio, fui pasando los demás cuatrimestres y actualmente me encuentro por concluir la licenciatura y lista para comenzar una nueva etapa en el servicio social.



